

# Declaración de MIKTA sobre los terremotos en Türkiye

## DECLARACIÓN CONJUNTA MIKTA

Secretaría de Relaciones Exteriores | 07 de febrero de 2023 | Comunicado

Declaración de MIKTA sobre los terremotos en Türkiye

Los Ministros de Relaciones Exteriores de México, Indonesia, República de Corea, Türkiye y Australia, integrantes de MIKTA, estamos profundamente afligidos por la pérdida de vidas y la destrucción causada por los terremotos de gran magnitud que azotaron la región sur de Türkiye el 6 de febrero.

Extendemos nuestras sinceras condolencias a los familiares de quienes perdieron la vida y deseamos una pronta recuperación a los heridos. Nos solidarizamos plenamente con el Gobierno de Türkiye y las víctimas. Enviamos también nuestro más sentido pésame al pueblo de Siria, que también se vio afectado por esta catástrofe.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

